

LEARN

Polsek Nyalindung Polres SukabumiMonitoring Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024 di Desa Cijangkar Berlangsung Tertib dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Jun 1, 2024 - 09:30



Polsek Nyalindung Polres SukabumiMonitoring Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024 di Desa Cijangkar

Dalam rangka mendukung program Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024, Pemerintah Republik Indonesia kembali menyalurkan bantuan pangan berupa beras kepada masyarakat yang membutuhkan. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi

Pelaksanaan kegiatan dimulai pukul 12.00 WIB dengan pengawasan ketat dari aparat kepolisian untuk memastikan kelancaran dan ketertiban acara. Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, BRIPTU Aldi Garda Pranata, turut hadir dalam kegiatan ini untuk melakukan monitoring dan memastikan bantuan tersalurkan dengan baik.

Sebanyak 981 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dari Desa Cijangkar menerima bantuan beras seberat 10 kg per keluarga. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pangan sehari-hari.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif. "Kami mengapresiasi kerjasama seluruh pihak yang terlibat, baik dari pemerintah desa, aparat kepolisian, maupun masyarakat. Dengan adanya bantuan ini, semoga dapat membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok mereka," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, tidak ada kendala berarti yang dihadapi. Proses penyaluran bantuan dilakukan dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan seluruh peserta.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen pemerintah dalam upaya menjaga stabilitas pangan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah pedesaan. Dengan adanya bantuan ini, diharapkan dapat mengurangi beban ekonomi yang dirasakan oleh masyarakat akibat berbagai tantangan yang dihadapi saat ini.

Semoga program Bantuan Pangan Nasional ini terus berlanjut dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat yang membutuhkan.